

八坂地区民生児童委員

氏名	担当区域	住所	電話番号
村上 美知子	紅葉町(一部) 湯渡町		
菅野 和美	湯渡町		
長谷川 知佳	湯渡町		
松本 悠	新立町 永木町1丁目(一部)		
小玉 憲造	東築山町		
渡部 聖美	南築山町		
尾海 博美	北築山町		
門屋 れい子	永木町1丁目 錦町(一部)		
河端 美知子	永木町1丁目 永木町2丁目 勝山町1丁目(一部) 湊町1丁目(一部) 千舟町1丁目(一部) 錦町(一部)		
河端美知子(代行)	永木町2丁目 労住協永木町2丁目東・西ハイツ シティライフ石手川		
大野 照美	錦町(一部) 三番町1丁目(一部) 勝山町1丁目(一部) 千舟町1丁目 千舟町2丁目(一部)		
藤本 裕子	千舟町2丁目 三番町2丁目(一部)		
木村 勝	北立花町		
白石 美春	湊町2丁目		
上野 登志	湊町3丁目(一部) 河原町		
山崎 光貞	錦町(一部) 三番町1丁目 勝山町1丁目 三番町2丁目(一部) 千舟町2丁目(一部)		

八坂地区主任兒童委員

氏名	担当区域	住所	電話番号
高田智世	八坂地区全域		
木綱理映	八坂地区全域		

地域包括支援センターは  
高齢者の身近な相談窓口として、  
高齢者が住み慣れた地域での  
生活を支援しています。

介護や生活でお困りの方は  
気軽に電話ください！

松山市地域包括支援センター東・拓南

**☎ 089-915-7760**

- 高齢者の方の相談に応じています。例えば…

  - ・介護保険サービスを利用したい。
  - ・施設について教えてほしい。
  - ・認知症の講座をしてほしい。
  - ・一人暮らしの高齢者の方がいて心配…。
  - ・体操ができる場所、気軽に集える場所を教えてほしい。
  - ・お金の管理が難しくなってきた。成年後見制度について知りたい。
  - ・近所の方が悪質な訪問販売に騙されているようだがどうすればいい?……等々

# 八坂福祉だより

——編集・発行——  
八坂地区社会福祉協議会 会長 河端 美知子

八坂地区の人口	(R5. 2. 1 現在)
・人 口 4,727人	(男 2,131人・女 2,596人)
・65歳以上 の高齢者	1,571人 (男 606人・女 965人)
・高齢化率	33.2%
・世 帯 数	3,020世帯

## 共同募金のお礼

温かいご支援ありがとうございます。

令和4年度共同募金報告

募金目標額 823,300円

募金実績額 826,880円

町内募金	1,616件	694, 880円
個別募金	65件	132, 000円
内 訳	病院	7件
	会社・商店	26件
	団体	4件
	個人	28件



共同募金還付金は以下の地区団体への助成金として地域福祉の充実に役立たせていただきます。

団体名	項目
東・西・東築山・西法寺	いきいきサロン
民生委員児童委員協議会	調査・相談・啓発
八坂地区地域連絡会	地区連絡会 活動助成
更生保護女性会	更生保護活動助成
地区高齢者みまもり員	独居高齢者見守り
婦人会	婦人ボランティア
八坂小学校	福祉研究委嘱校
八坂公民館	地区福祉活動助成
児童クラブ	児童クラブ助成
協力会員会	地域福祉サービス事業
日赤奉仕団	日赤奉仕活動
一人暮らし高齢者訪問活動	在宅老人福祉

今年度は1団体と12名の方が表彰されました。

## 「やさかちいきふれあいパーティー」に 参加しました!

昨年12月2日(金)に、八坂小学校で開催された「やさかちいきふれあいパーティー」に参加させていただきました。

まず、1・2年生がこの日のために手作りしたメダルを参加者一人ひとりにプレゼントしてくれて、パーティーが始まりました。

最初はグループに分かれて、あやとり・おはじき・かるた・紙風船・折り紙・紙飛行機・こま・けん玉・羽子板の9種類の昔の遊びを楽しみました。子どもたちは、難しいところやわからないことを聞きながら、楽しそうに取り組んでいました。

次に、1年生は「大きなかぶ」の音楽劇を、2年生は和太鼓中心で「村まつり」の合奏を発表してくれました。少し緊張していたようにも感じましたが、みんなで心をひとつにしたパフォーマンスに感動し、大きな拍手を送りました。

最後に、「もしもしかめよ」のリズムに合わせて、子どもたちが肩たたきをしてくれました。

この会に参加して、1・2年生と心温まる交流ができ、とても嬉しかったです。「やさかちいきふれあいパーティー」が、今後も続いていくといいなと思いました。



## 独居高齢者の方に『年末お餅配り』

地区社会福祉協議会が毎年実施している「年末お餅配り」。見守りをしている、一人暮らしの高齢者約70名に、おふく餅を届けました。

公民館に届いたおふく餅を、地区社協役員・民生児童委員で手早く仕分けをし、「では、行ってきます！」と、地区担当へ向けて出発。一軒一軒訪問し、「お変わりないですか？よいお年をお迎えください。」などと声をかけながらお餅を渡しました。受け取った高齢者の方からは「ありがとうございます。美味しいありがとうございます。」と言っていただき、寒空の中ではありましたが、ほっこり温かい気持ちが広がりました。

